

Con la llegada de los Reyes finalizan las Navidades

La Navidad no son los adornos, no es el árbol, ni los regalos. La Navidad es el calor que vuelve al corazón de las personas, la generosidad de compartirla con otros, y que la alegría de las fiestas se repitan todos los días del año nuevo.

LA REAL ZAMBOBADA SE VOLVIÓ A OÍR EN MADRID

La Real Zambombada de Atanzón después de 2 años de ausencia volvió a estar presente en la Marimorena de Madrid. El recorrido transcurrió al son de villancicos desde la Plaza de Oriente hasta la Plaza de la Villa y estuvieron acompañados de varios grupos como la Ronda de Amigos de Sigüenza, los Cencerrones de Cantalojas, los zamboberos de Colmenar de Oreja, las dulzainas de Aluche, la Ronda de Cencientos, los calderos de Candelera, y el grupo organizador Arrabel.

Desde el principio del recorrido, muchos atanzoneros residentes en Madrid apoyaron con su presencia y disfrutaron de este sonido tan típico de navidad que sus amigos y vecinos llevan por donde van.

A la finalización los distintos grupos se dieron cita en el local de la Asociación Cultural Arrabel, el cual les ofreció una rica comida. Posteriormente cada grupointerpretó dos villancicos en el teatro de dicha asociación.

NOCHEVIEJA-ADIÓS 2014

La noche del 31 de diciembre, como ya es tradición, en la Plaza Mayor se reunieron los vecinos para dar la bienvenida al nuevo año, tomando las 12 uvas de la suerte al son de las campanas del reloj del Ayuntamiento, después brindamos con cava, sidra, turrónes y polvorones, y algún que otro petardo y fuego artificial por el nuevo año, todo ello preparado para la ocasión por la Asociación Cultural Carravilla.

NOCHE DE REYES Y SUEÑOS

Un año más sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, tuvieron a bien dedicar unas horas de su apretada agenda al pueblo de Atanzón, Llegaron en una preciosa carroza acompañados de sus inseparables pajes, ante la siempre asombrada y gratificante cara de los niños, que ansiosos esperaban su llegada. Durante el camino hacia la iglesia sus majestades repartieron saludos y caramelos. Las zambombas y villancicos acompañaron en todo el recorrido a la comitiva real. Una vez en el templo les dio la bienvenida y se procedió a la entrega de regalos a niños y mayores. Terminado el reparto se degustó una merienda en el centro social en honor de tan grata visita. Se dio buena cuenta de la caldereta de carne y del roscón de reyes con chocolate. Comida, vino y villancicos, no había mejor manera de apagar las luces de unas felices fiestas.

SAN BLAS 2015

El día 3 de Febrero se celebrará el día de San Blas con los siguientes actos:

- Misa en Honor a San Blas
- Comida con la asociación de jubilados San Blas en el centro social.
- Entrega de las placas a los matrimonios que hayan cumplido sus bodas de oro (50 años de casados).



XX CERTAMEN CANTOS DE LA ALCARRIA EN NAVIDAD – ENTREGA DEL XIII PREMIO TRIGO Y MIEL

El día 20 de diciembre (sábado) organizado por la Asociación Cultural Carravilla en colaboración con el Ayuntamiento de Atanzón, se celebró el XX Certamen de Cantos de la Alcarria en Navidad, con la actuación de los siguientes grupos: Ronda de Azuqueca, Cantika Folk, Ronda de Cantalojas, Amigos de la Ronda de Horche, Palacio de la Cotilla, Rondalla de Hita y Zambombada de Atanzón.

A las 18:00 horas en el marco inconfundible de la iglesia de la villa Nuestra Señora de la Asunción se hizo entrega del XIII Premio Trigo y Miel al ganador de este año el periódico Nueva Alcarria y lo recogió en su nombre su director D. Pedro Villaverde.

A continuación do comienzo el certamen siendo pregonero dicho premiado. Todos los grupos interpretaron dos villancicos. Hubo mucha gente y se dio buena cuenta de las viandas que se habían preparado para la ocasión en la plaza del pueblo, un rico caldo, una caldereta de carne acompañada de un buen vino.

